

Herrsching, den 18.09.2014

Lieber Steffen,

es sind nun schon wieder sechs Wochen her, dass wir von unserem Club-Urlaub in Nobilis zurückgekehrt sind.

Jetzt möchte ich noch einmal meiner großen Begeisterung Ausdruck verleihen, mit welcher guten Laune und positiver Energie du uns während unseres Urlaubs beschenkt hast.

Ich hatte dir erzählt, dass ich als Moderatorin und Schwester von Thomas Gottschalk vielen interessanten Menschen begegne.

Du hast wirklich einen bleibenden Eindruck auf uns alle hinterlassen. Du bist ein junger, dynamischer Mann mit hervorragenden Manieren (hierbei denke ich an deine makellosen Tischsitten) und für das Leben so wichtigen Grundwerten.

Deine Begeisterung, mit der du über das Golfen sprichst, hat mich so angesteckt, dass ich doch tatsächlich bei dir im Club einen Schnupperkurs begonnen habe. Jedoch werde ich in Deutschland nicht das Glück haben einen derart einfühlsamen, begeisternden und geduldigen Golflehrer, wie Dich zu finden.

Für deine private, sowie berufliche Zukunft wünsche ich dir alles Gute und viel Glück. Bleibe, wie du bist. Menschen, die so viel Optimismus und Fröhlichkeit in sich tragen, wie du, gibt es nicht so häufig.

In diesem Sinne schicke ich dir herzliche Grüße vom Nebel verhangenen Ammersee in die sonnige Türkei.

Raphaela Ackermann-Gottschalk